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书坛泰斗 . 余 绍 然

La calligraphie M . Y u Shao R an
 M.Yu Shao Ran, né en 1942, l'origine est Tai Shan ville, Guang Dong Province. Il a grandi à la ville Guang Zhou et a immigré 

au Canada en 1981, maintenant il est Canadien-Chinois. M. Yu Shao Ran poursuivait ses études auprès du calligraphe célèbre M. 
Dai Zhen Long en 1957 pendant 10 ans et le conseil d’un autre  calligraphe qui est célèbre  aussi M. Chen Yu Rong. Au début, il 
apprenait le style Kai Shu, imitait la cursive de Wang Xi Zhi, de Wang Xian Zhi et de Wen Zheng Ming, il est expérience en divers 
styles.

M.Yu était le représentant de la ville Guang Zhou participant la réunion d'échange d'étudiants Sino-Japonais pendant la 
période d’étudiant. Ses oeuvres de la période de jeunesse ont été exposées au palais culturel du jeunesse de Guangzhou, 
à l’exposition de la culture asiatique de Montréal. Ses oeuvres ont été collectionnées par plusieurs livres et dictionnaire et 
documents. Il a été invité spécialement à la  2ème exposition échange asiatique. Ses ouvrages calligraphies ont été exposées 
à l’exposition d’art de Montréal en 1992, à la ville Gui Lin en 1996, à Seoul(La capitale de la Corée du Sud) en 1997, au Musée 
des Beaux Arts de Chine en 1998, au musée de la révolution militaire de la Chine en 2000, à l’exposition d’échange culturel  de 
la peinture et de la calligraphie Montréal-Province de Guang Dong à Hôtel de ville de Montréal en 2004 et au Musée d’art de 
Guangzhou en 2006, l’exposition culturel de la peinture et de la calligraphie des artistes asiatique à Montréal en 2011. En juillet 
2012, M. Yu a fait une exposition de la calligraphie et la peinture avec le peintre célèbre M. Qin Bai Lan à Montréal, l’exposition 
personnelle de la calligraphie à l’Université de Québec à Montréal en Octobre. En Février 2013, autorisé par le comité préparatoire 
de l’activité de l’maintien élégant Chinoise et La post Chine, La post Chine fabrique 12 timbres de ses ouvrages de  la calligraphie 
et de la peinture. En Août  2013,  la maison d’édition d’International de la Chine a publié l’album de M. Fan Zeng et M. Yu Shao 
Ran. M. Yu a édité le livre écriture cursive de radicaux des caractères Chinois de Wen Zheng Ming.
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      M.Yu était le vice président de concours de la peinture et la calligraphie du Prix   d’oie or. Le président de concours d’échange 
artistique sino-étranger de la coupe   de Yan Huang, Le vice directeur de la 1ère conférence internationale des calligraphes Wang 
Xi Zhi et Yan Zhen Qing et la conférence de la calligraphie mondiale. Le vice président du concours humour du prix d’or de la 
Chine, Le consultant du comité du 3ème concours international de la peinture et la calligraphie du prix d’oie or à New York, 
le vice rédacteur en chef du dictionnaire des artistes de la peinture et de la calligraphie Chinois, le vice rédacteur en chef du 
livre <Les œuvres de la peinture et de la calligraphie du Prix   d’or>, Le consultant invité spécial du dictionnaire <des célébrités 
Chinois>(Section art) et le dictionnaire <des célébrités du Monde> et des autres magazines. Le président d’honneur d’alliance du 
peintre et du calligraphe des 4 pays(Chine, Japon, Corée du sud et Singapour), Le président d’honneur d’association du peintre et 
du calligraphe des Philippines, Le directeur d’art de l’association d’art de Li Jiang. Le président du comité préparatoire de l’exposition 
d’échange culturel peinture et calligraphie Montréal-Province de Guang Dong, il a été conféré le titre la célébrité d’artiste moderne 
par 21 organisations artistiques internationales.
M. Yu Shao Ran a joint à la cérémonie de 50ème, 51ème,56ème, 60ème anniversaire de la fête nationale de la Chine, il a été reçu 
par le vice premier ministre M. Zhou Jia Hua à Montréal en 1994, le premier ministre M. Li Peng en 1995, le premier ministre M. 
Zhu  Rong Ji à Ottawa en 1999, le président de la conférence consultative politique du peuple Chinois M. Li Rui Huan à Ottawa 
en 2000 et à Bei Jing au 1 Octobre 2000, le premier ministre M. Wen Jia Bao à Ottawa en 2003, le président de la République 
populaire de Chine M. Hu Jing Tao à Ottawa en 2005 et 2010. En Décembre 2013, M. Yu a été reçu par le vice président M. 
Li Yuan Chao à Beijing. Sauf les gouvernants Chinois, il a été reçu par le premier ministre Canadien M. Stephan Harper et les 
premiers ministres précédents, le président de la province Québec et le maire de la ville Montréal.
    Maintenant, M. Yu est le professeur invité de la faculté d’art et conception de l’université Guang Zhou, le président de l’association 
de la culture et de l’Art Chinois au Canada, le président de l’institut de la peinture et de la calligraphie Chinoise Canada Branche, le 
président du comité développement communauté Chinoise de Grand Montréal,
    le président du comité de la formation et de la francisation du Québec, le président de l’association du restaurant Chinois du 
Québec.
    M.Yu a été noté par les dictionnaire <des célébrités du Monde>, <des célébrités Chinoise >(Section art), <des artistes célèbres 
chinoises au Monde> et <l’art en Chine> et les autres livres, dictionnaires et documents.
Contact :
M.STEPHEN YU SHAO RAN ( )   
Le courtier de M.Yu Shao Ran: M. Ma Bao Guo, M. Zhou Xin
Adresse: 3157-59  BELANGER, MONTREAL, QUEBEC, CANADA. H1Y 1B6 
Téléphone: 514-728-3632           Télécopie: 514-728-3829
Cellulaire:  514-880-1892            Adresse courriel stephensryu@hotmail.com

M aster of calligraphy M r. Y u Shao R an
 Mr. Shao Yu Ran, born in 1942, the origin is Tai Shan city, Guang Dong Province. He grew up in Guang Zhou and immigrated 

to Canada in 1981, now it is Canadian-Chinese. Mr. Shao Yu Ran studied the calligraphy with the famous calligrapher Mr. Dai Zhen 

imitated the cursive of Wang Xi Zhi style, Wang Xian Zhi style and Wen Zheng Ming style, he is experience in different styles.
    Mr. Yu was the representative of the Guang Zhou city to join the Sino-Japanese students exchange conference during his student 
period. His works of the youth period were exposed at Guangzhou youth cultural palace, Asian culture exposition in Montreal. 
His works have been collected by many books, dictionaries and documents. He was specially invited to the 2nd Asian exchange 
exposition. His calligraphy works have been exhibited in art exposition in Montreal in 1992, Gui Lin city in 1996, in Seoul (the capital 
of South Korea) in 1997, the China Fine Arts Museum in 1998, the Chinese military revolution museum in 2000, Montreal city hall in 
2004, Guang Zhou Art Museum in 2006 and Montreal Asian artists painting and calligraphy cultural exposition in 2011. In July 2012, 
Mr. Yu exhibited his calligraphy and painting works with the famous painter Mr. Qin Bai Lan in Montreal, the personal calligraphy 
exposition in the Quebec University in Montreal in October. In February 2013, authorized by the Chinese elegant demeanor in 
actual period preparatory committee and China Post, China Post produced 12 post stamps about his calligraphy and painting. In 
August 2013, the China International Press published the album of Mr. Fan Zeng and Mr. Shao Yu Ran. Mr. Yu has compiled the 
book Wen Zheng Ming’s cursive handwriting of Chinese characters radicals.
    Mr. Yu was the vice president of Golden Goose Award painting and calligraphy competition. The president of Yan Huang Cup 
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Qing, the vice Director of the World Calligraphy Conference. The Vice President of Chinese humor gold award competition, the 
consultant of the 3rd gold goose award International Painting and Calligraphy Competition in New York, the vice editor in chief of 
the Dictionary <Chinese painting and calligraphy artists>, vice editor of the book <the gold Award painting and calligraphy works 
>, the special consultant invited of the dictionary <Chinese celebrities> (art Section) and the dictionary <World celebrities> and 
other magazines. The honorary president of the four countries painter and calligrapher alliance (China, Japan, South Korea and 
Singapore), Honorary President of the Association painter and calligrapher of Philippines, the councilor of Li Jiang art Association. 
The President of preparatory Committee of Montreal-Guang Dong Province Painting and Calligraphy cultural exchange exposition, 
he was conferred on the title of modern celebrity artist by 21 international art organizations.
      Mr. Shao Yu Ran joined 50th, 51th, 56th, 60th China National Day ceremony, he was received by the vice Prime Minister Mr. 
Zhou Jia Hua in Montreal 1994, the Prime Minister Mr. Li Peng in 1995, the Prime Minister Mr. Zhu Rong Ji in Ottawa 1999, the 
president of the Chinese People’s Political Consultative Conference Mr. Li Rui Huan in Ottawa 2000 and in Bei Jing on October 
1 2000, the Prime Minister Mr. Wen Jia Bao in Ottawa 2003, the President of the People's Republic of China Mr. Hu Jing Tao in 
Ottawa 2005 and 2010. He was received by the vice president Mr. Li Yuan Chao on December 2013.Unless the Chinese leaders, 
he was received by the Prime Minister of Canada Mr. Stephan Harper and previous prime ministers, the governor of Quebec 
province and the mayor of Montreal.
      Now, Mr. Yu is visiting professor of the Art and Design Faculty in Guang Zhou University, the president of Chinese calligraphy 
and painting art association of Canada, the president of the Chinese calligraphy and Painting Institute Canada Branch, the 
president of the Chinese community development Association in Grand Montreal, the president of the Quebec French language 
training committee, the president of the Chinese restaurant Association of 
      Mr. Yu has been noted by the dictionary, <World celebrities>, <Chinese celebrities> (Art Section), <Chinese famous artists in 
the world> and <Chinese art> and other books, dictionaries and documents.
Contact :
M.STEPHEN YU SHAO RAN ( )  
The Broker：M. Ma Bao Guo, M. Zhou Xin
Address：3157-59  BELANGER, MONTREAL, QUEBEC, CANADA. H1Y 1B6 
Telephone：514-728-3632           Fax：514-728-3829
Cell phone：514-880-1892          E-Mail：stephensryu@hotmail.com
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